

Le come-back du tournoi d'Istres

Dix-sept ans après la dernière édition, les Istréens renouent avec l'organisation d'un tournoi de grande ampleur. *"Nous avions cette idée en tête depuis plusieurs années mais entre la Pro A, la coupe d'Europe, les compétitions jeunes et les tournois des autres clubs, nous n'avions pas réussi à trouver une place dans le calendrier. L'épidémie et la descente en Pro B nous ont permis de nous pencher sur les axes de développement du club, et c'est devenu une évidence de relancer ce projet. Nous avons lancé cet été cinq tournois avec classement général à la clé qui ont été bien accueillis par les pongistes. Nous allons maintenant proposer un tournoi de belle envergure avec trente-deux tables à la Halle Polyvalente,"* avance Frédéric Lapina, le président Istréen.

Désormais nommé "Open d'Istres", la compétition, qui se déroulera dimanche, comprendra douze tableaux avec une dotation globale de cinq mille euros. Les dirigeants ont également souhaité rendre un hommage à Rémy Ségade, joueur d'Istres décédé en 2018, en proposant un tableau sur mini-table dont les droits d'inscription seront reversés à l'association de dons d'organes dans laquelle il était très impliqué, l'Adot13. *"Rémy aurait adoré ce tournoi, c'est un type d'événement qui permet aux joueurs passionnés de se confronter aux meilleurs joueurs français et aux joueurs étrangers qui évoluent en France. Nous avons enregistré 350 inscriptions de pongistes d'une cinquantaine de clubs issus essentiellement de clubs du grand Sud mais aussi des joueurs de Rouen et de Paris. Nous avons même dû limiter certains tableaux. C'est une satisfaction de voir que les pratiquants répondent présent notamment car ils connaissent notre savoir-faire en matière d'organisation,"* poursuit Eric Masson.

Pour le directeur sportif, c'est aussi l'occasion de faire un état des lieux de la motivation et l'état de forme des joueurs en ce début de saison avant la reprise du championnat par



Félix Lebrun, triple champion d'Europe cadet fera ses premiers pas sous le maillot d'Istres lors de l'Open dimanche. / PHOTO C.M.

équipes amateur du 25 septembre. *"La grande majorité de nos compétiteurs adultes et jeunes se sont inscrits. Ils sont impatients de pouvoir jouer dans l'ancienne salle des pros et de renouer avec les compétitions officielles. Avec le Covid, cela fait presque seize mois sans compétition et un peu moins sans entraînements en lieu clos. La dizaine de jeunes inscrits sur la liste de haut niveau a pu continuer à s'entraîner mais ils ont aussi été stoppés dans leur progression par le manque de compétitions officielles, dont le championnat de France,"* reprend Eric Masson.

Les trois jeunes de la Pro B présents

Les trois jeunes français, Guillaume Alcaide, Lucas Molland et Félix Lebrun, qui composeront l'équipe de Pro B, seront également présents à ce premier rendez-vous istréen de la saison. Quant à Georgios Stamatouros, il est retenu dans son pays pour y disputer les championnats de Grèce et se faire une place dans son équipe nationale. Tous les éléments sont donc réunis pour que le come-back de l'Open d'Istres soit un succès.